

hari ini

Polisi Sahabat Anak: TK Negeri Satu Atap Prajawinangun Wetan Berkunjung ke Polsek Kaliwedi

Panji Rahitno - CIREBON.HARIINI.CO.ID

Jan 28, 2025 - 12:10



KAB. CIREBON - Bertempat di Mapolsek Kaliwedi telah dilaksanakan Kegiatan Kunjungan dari Tk. negeri Satu Atap Prajawinangun Wetan Sejumlah 104 orang Siswa termasuk Desa Prajawinangun Wetan Kecamatan Kaliwedi Kabupaten .

Cirebon ke Polsek Kaliwedi ,adapun kegiatan tersebut dalam rangka Polisi Sahabat Anak, dan di diterima oleh Ks.Pk Aipda R. Jajahi. Sh. Mh. Bersama Anggota Polsek kaliwedi . Suka cita anak anak TK saat berada di mapolsek kswiwedi karena bertemu dengan anggota Polri dengan memberikan materi Belajar sambil bermain sehingga terpancar dari pada raut wajah anak anak tersebut, semoga kelak nanti apa yang di cita citakan oleh anak anak tersebut menjadi kenyataan sebagai generasi penerus bangsa, dan dalam kegiatan tersebut di lanjutkan pengenalan materi Rambu-rambu Lalu lintas, pengenalan fungsi Kepolisian, ruangan fungsi Kepolisian yang diikuti oleh siswa siswi Tk Negeri Satu Atap Prajawinangun Wetan sehingga dapat menambah pengetahuan buat para siswa siswi tersebut dan akan menambah kedekatan dan terjalin hubungan emosional yang baik sehingga akan menambah kedekatan dengan siswa siswi tersebut yang mana diharapkan akan menjadi sahabat bagi siswa siswi tersebut.

Kapolsek Kaliwedi Kopol Rinduwan mengatakan dalam rangka pembinaan salah satunya pembinaan kepada anak anak usia dini dengan menerima kunjungan anak anak Tk Negeri Satu Atap Prajawinangun Wetan ke Polsek kaliwedi tersebut dan semua ini adalah bentuk pembinaan sehingga anak anak tersebut dapat mengenali tugas tugas Kepolisian sebagai pelindung, pengayom serta pelayan masyarakat sehingga dapat di tanamkan sejak dini tentang kedisiplinan sehingga akan tumbuh menjadi penerus bangsa yang memiliki nilai yang baik untuk membawa negara Republik Indonesia lebih maju..

Semoga dengan kedekatan polisi sebagai sahabat anak pada usia dini dapat memberikan nilai tersendiri antara polri dengan masyarakat. Ujarnya.